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N i e d e r s c h r i f t  
über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Mußbach 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Mittwoch, dem 01.04.2015, 19:30 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Mußbach, An der Eselshaut 31, Neustadt 
an der Weinstraße 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Buchert, Ludwig  
Buchert, Wolfgang  
Ipach, Roland  
Kerth, Klaus  
Kerth, Ruth  
Kerth, Werner  
Lang, Stefan  
Riede, Bernd  
Schäfer, Anke  
Weintz, Oliver  

Ortsvorsteher 
Herber, Dirk  

  
Scherr, Jutta  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Buchert, Stefanie  
Hellmer, Thomas  
König, Jonas Luca  
Koppenstein, Rosa  
Mummert, Wolfgang  

Gäste 
Fürst, Otto  
Kilthau, Jürgen  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Druckleitung Königsbach/Mußbach; Stellungnahme ESN 
  
2.  Vorstellung des Naturschutzbeauftragten 
  
3.  40 Jahre Eselshautfest 
  
4.  Einladung der Geschäftsführerin der WEG zum geplanten "Runden 

Tisch", Antrag der CDU 
  
5.  Mitteilungen und Anfragen 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und 

Beschlussfähigkeit fest. Gegen die Tagesordnung gibt es keine Einwände. 

 

 
TOP 1  
Druckleitung Königsbach/Mußbach; Stellungnahme ESN 
 
 

Der Ortsvorsteher begrüßt zu TOP 1 Herrn Staudinger vom ESN.  
Herr Staudinger berichtet über die geplante Druckleitung von Königsbach nach 
Mußbach und beantwortet die Fragen der Ortsbeiratsmitglieder. Er informiert auch, dass die 
Wege nachverfüllt werden, falls es zu Absenkungen nach dem Verlegen der Druckleitung 
kommt. Außerdem wurden die Straßen fotografiert, falls Schäden entstehen. 
Der Ortsvorsteher dankt Herrn Staudinger für seine Ausführungen. 
 
 
TOP 2  
Vorstellung des Naturschutzbeauftragten 
 
 

Der Ortsvorsteher begrüßt zu diesem Tagesordnungspunkt Herrn Bernd Hoos(zuständig 
für Mußbach) und Herrn Volker Platz (zuständig für Gimmeldingen und Königsbach). 
Herr Hoos und Herr Platz sind ehrenamtliche Naturschutzbeauftragte. Herr Hoos und  
Herr Platz berichten über ihre Arbeit . Sie sollen die Untere Naturschutzbehörde vor Ort 
unterstützen.  
Der Ortsvorsteher dankt Herrn Hoos und Herrn Platz für ihren Bericht. 
 
 
TOP 3  
40 Jahre Eselshautfest 
 
 

Der Ortsvorsteher informiert, dass dieses Jahr das Eselshautfest zum 40. Mal gefeiert  
wird. Aus diesem Grund sind ein einige besondere Aktionen geplant (z.B. Umzug, 
Familiensonntag, Jubiläumsschoppenglas usw.) 
 
 
 
TOP 4 

 

Einladung der Geschäftsführerin der WEG zum geplanten "Runden Tisch", Antrag der 
CDU 
 
 

Herr S. Lang (CDU) liest den Antrag seiner Fraktion vor. Frau Schatten,die neue Wirtschafts- 
förderin, soll zum geplanten Runden Tisch mit Handwerkern und Geschäftsleuten aus 
Mußbach eingeladen werden. 
Der Ortsvorsteher hat bereits mit Frau Schatten gesprochen.  Sie würde gerne teilnehmen, 
um mit den Geschäftsleuten ins Gespräch zu kommen. 
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Der Runde Tisch ist für Anfang Mai geplant. Die Fraktionssprecher sollten auch daran 
teilnehmen. 
Der Ortsbeirat stimmt dem Antrag einstimmig zu. 
 
 
TOP 5  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

a) Der Ortsvorsteher liest ein Schreiben von Frau Blarr vor. Es werden in der      
 Gemarkung Ersatzstandorte für Nachpflanzungen von Bäumen gesucht. Für jeden  
 Baum, der gefällt wird, soll einer nachgepflanzt werden. 
 
 Bezüglich der geplanten Streuobstwiese soll mit der Verwaltung geklärt werden, wer  
 Pflege übernimmt. Nach Mitteilung von Herrn R. Ipach (FWG) kann das DLR 
 die Pflege wegen Personalmangels nicht übernehmen. 
 
b) Der Ortsvorsteher teilt mit, dass das Anwesen Herrenhofstraße 5 an einen privaten 
 Erwerber verkauft wurde. Das Anwesen sollte als Erweiterungsfläche für Feuerwehr- 
 parkplatz oder Spielplatz von der Verwaltung erworben werden. 
 
c) Der Ortsvorsteher berichtet, dass in der Freiherr-vom-Stein-Straße 60 der Parkplatz 
            umgestaltet wurde. Es soll nun geklärt werden, ob es laut dem vorliegenden Plan für 
 die Neubepflanzung möglich ist, dass hier kein Baum mehr gepflanzt wird. 
 
d) Der Ortsvorsteher bedankt sich bei der Abteilung Grünflächen, dass diese  
 sofort notwendige Arbeiten auf dem Spielplatz im Silvanerweg durchgeführt hat. 
 Sein Dank geht aber auch an die Eltern, die inzwischen die Geräte und Bänke 
 gestrichen haben.  
 
e) Der Ortsvorsteher gibt die Termine für das Seminar „Kommunalverfassungsrecht“ 
 bekannt. Wer Interesse hat, soll sich bei der Verwaltung anmelden. 
 
f) Herr R. Ipach (FWG) schlägt vor, dass an den Ortseingängen Blumen zu 
 Verschönerung eingesät werden sollen. Er will sich um Blütenmischungen kümmern. 
 
g) Herr O. Weintz (SPD) berichtet, dass am Mittwoch, 22. April 2015, um 18.00 Uhr 
 die 2. Bürgerwerkstatt zum Radverkehrskonzept stattfindet. 
 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:15 Uhr 
 

 

 

 

Dirk Herber Jutta Scherr 

Vorsitzender Protokollführer/in 
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